

2020年7月1日  
インターネット富士山支店

### 開設3周年を迎えます

山梨中央銀行インターネット富士山支店も、早いもので今月開設3周年を迎えます。

開設1周年の際には、当店でお取引いただいているお客さまに、世界遺産である富士山の山頂郵便局から暑中お見舞いをお届けいたしました。

本来であれば、3周年である今年も同様に富士山山頂郵便局から暑中お見舞いをお届けする予定でございましたが、今夏、新型コロナウイルスの影響により全ての登山道の閉鎖が決定し、富士山へ登頂することができなくなりました。

また、今春は新型コロナウイルス感染拡大による外出自粛等により、富士山周辺はもとより、全国的に花見など美しい自然を愛でる機会を逸してしまった方も多いのではないでしょうか。そこで、2020年春から初夏の美しい富士山の映像（ドローンで撮影）を集めてみました。

新倉山浅間公園忠靈塔からの桜に始まり、身延山からのダイヤモンド富士、本栖湖の芝桜、南アルプス市の棚田等圧巻の映像です。

当支店ホームページで公開しておりますので、ぜひ、ご覧いただければと思います。

今後も定期的に富士山に係る情報等を公開していきますので、引き続き当支店をご愛顧いただきますよう、お願い申しあげます。

以上